

Avec l'annonce définitive par le Secrétaire d'Etat Mike Pompeo du retrait américain du traité INF de 1987, les relations avec la Russie sont plus tendues que jamais et mettent les arsenaux nucléaires au cœur du conflit.

Cette décision est le signe que les deux pays retombent lentement mais sûrement dans une logique de guerre froide où la perspective d'une confrontation nucléaire est omniprésente.

Dans cette tribune à Politico, Sam Nunn et Ernest Moniz, co-directeurs de l'ONG NTI (Nuclear Threat Initiative), insistent sur l'urgence d'une prise de conscience amenant à reconstruire le dialogue entre les deux pays.

Le Congrès américain a un rôle majeur à jouer s'il parvient à rétablir la coopération entre les différentes institutions américaines.

La création d'un groupe de liaison bipartisan entre la Chambre des Représentants et le Sénat doit être la première étape vers la responsabilisation de la Maison Blanche et la prise de contact avec les leaders civils et militaires russes.

Plus qu'une opportunité, c'est aujourd'hui un devoir qui incombe aux parlementaires américains.

IDN Initiatives pour le désarmement nucléaire